
����� Interrogazione n. 65 
presentata in data 17 giugno 2010 
ad iniziativa del Consigliere Latini 
“Riqualificazione assistenza sociosanitaria residenziale anziani non autosufficien-
ti. Mancato utilizzo fondi d.g.r. 1867/2009” 
a risposta orale 

Il sottoscritto Consigliere regionale Dino Latini, 
Premesso: 
che con d.g.r. 16 novembre 2009, n. 1867 la Regione Marche ha approvato il “Protocollo 

d’intesa per la difesa del lavoro, la coesione sociale, il sostegno allo sviluppo”, sottoscritto in 
data 12 novembre 2009 tra il Presidente della Giunta Regionale e le Organizzazioni 
sindacali regionali CGIL-CISL-UIL; 

che con il predetto accordo, si è prevista la misura “Non autosufficienza” stanziando per 
l’anno 2010 una quota pari a 5.000.000,00 euro per l’aumento dell’assistenza 
sociosanitaria all’interno delle residenze protette che accolgono anziani non autosufficienti; 

che l’aumento dell’assistenza è assolutamente necessario se dei 3.400 posti attualmen-
te convenzionati come residenza protetta solo circa 400 sono finanziati secondo quanto 
previsto dalla normativa nazionale e regionale vigente (50 per cento a carico del fondo 
sanitario e restante 50 per cento a carico di utente e/o Comune); 

che altri 600/1000 anziani non autosufficienti ricoverati in strutture sono fuori  dal 
convenzionamento con retta a sostanziale completo carico dell’utente; 

Considerato: 
che con d.g.r. 1867/2009 si è dato mandato al Dirigente del Servizio competente a dare 

attuazione all’intervento previsto nel protocollo d’intesa, misura “Non autosufficienza”; 
che a tutt’oggi non risultano impiegati i 5.000.000,00 euro stanziati, che seppur ancora 

insufficienti a coprire i bisogni di assistenza sociosanitaria, possono permettere un aumento 
del minutaggio dell’assistenza sociosanitaria residenziale; 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per conoscere le motivazioni per le quali non è stata 
ancora utilizzata la cifra stanziata. 


